



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Miércoles 15 de agosto de 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Venció el periodo de dirigencia en el comité municipal del PRI en El Marqués y todavía no tienen fecha para el proceso de elección de la nueva dirigencia, advirtió el comisionado presidente de asuntos internos, **Hugo del Toro**, quien reconoció un problema de división generado por **Jesús Rodríguez Hernández**. (TVA)

Alberto Carranza, presidente electo del PVEM, informó que se inició una denuncia en contra de la actual presidenta y diputada local **María de Jesús Ibarra** por el delito de fraude específico, esto luego de que presuntamente la diputada dio a los regidores en los diferentes municipios unos pagarés, argumentado que era disposición del Comité Ejecutivo Nacional. (NT)

LEGISLATURA

En el congreso del estado hay comisiones legislativas que presiden los diputados que en 11 meses sólo se han reunido a trabajar de manera formal en dos ocasiones. Ante esto, el presidente del congreso local, el diputado del PRD **Martín Mendoza Villa** precisó que es necesario que las comisiones legislativas que no trabajan se les retire el apoyo mensual de 12 mil pesos que reciben para trabajos de la comisión. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Ahora que están por iniciar las clases, es importante verificar, cuando se use servicio de transporte, que cuente con la autorización y las condiciones adecuadas. La dirección de tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha dado de alta cien permisos. (TVA)

Sondeo. A unos días de reiniciar el curso escolar, la mayoría de los niños se olvidaron de repasar sus últimas lecciones, aunque la mayoría dice estar lista para regresar a clases. (TVA)

Los trapos de cocina son un peligro latente en la cocina de todas las casas, pues pueden causar muchas enfermedades, por la cantidad de gérmenes que acumulan, de acuerdo a una investigación realizada en la facultad de química de la UAQ. (TVA)

SOCIEDAD

Se ha logrado una importante reducción en los accidentes, gracias al operativo vial permanente; de once que ocurrían al mes, ya sólo ocurren tres. Lo más alentador es que en las vialidades donde se realiza el operativo, ninguna persona ha perdido la vida. (TVA)

La delegación de la PROFECO en Querétaro alertó a los comerciantes sobre un supuesto inspector que pasa a los comercios solicitando que muestren sus billetes para supuestamente verificar que no sean falsos y en ese momento aprovecha para cambiárselos por billetes falsos. (NT)

Ante el nuevo retiro del mercado de millones de juguetes de origen chino de la empresa Matel a nivel mundial por los altos contenidos de plomo, la PROFECO delegación Querétaro continuará con la revisión de establecimientos y jugueterías que ponen a la venta los productos antes mencionados. En menos de 9 días se han hecho poco más de 40 revisiones a negocios. (NT)

Luego de las alertas que ha emitido la PROFECO de retirar los juguetes contaminados con plomo, ahora ya las jugueterías no los tienen en sus estantes, pues desde un primer momento fueron avisados por las autoridades federales y decidieron cumplir con este aviso. (NT)

La Secretaría de salud realizó 34 operativos para detectar juguetes contaminados con plomo y se han retirado en Querétaro, 52 juguetes colocados en aparador. **Rafael Ascencio** dijo que la sociedad debe estar tranquila, pues los efectos negativos del plomo en el organismo, saturnismo, se manifiestan después de años de contacto directo y permanente. (TVA)

Ante la falta de control en productos que muchas veces entran ilegalmente al país, la secretaria de salud invitó ayer a todo el estado a evitar comprar este tipo de productos, debido a que en ellos no se realiza ningún tipo de revisión sanitaria y muchos de estos juguetes pueden traer altos índices de plomo y provocar problemas en la salud de los niños. (NT)

Buscan que personas invidentes se incorporen a la industria gastronómica, por lo que en la escuela de ciegos y débiles visuales impartirán clases de cocina. (NT)

Hay lugares que fueron creados como zonas de esparcimiento, sin embargo simplemente se descuidan y pareciera que se les da otro uso, como la Alameda Allende uno de los parques más descuidados por algunos ciudadanos que reciben instalaciones pero no las cuidan. (NT)

Se va a inaugurar el Autodromo Internacional de Querétaro con la carrera Panamericana 2007 que se llevará a cabo del 26 al 28 de octubre. (NT)

MUNICIPIOS

En el cabildo del municipio de Querétaro se aprobó ayer el acuerdo para el envío de la cuenta pública del primer semestre del ejercicio fiscal 2007 a la legislatura estatal. El alcalde **Manuel González Valle** señaló en la sesión que su administración ha cumplido en tiempo y forma con esta obligación de presentar cuentas al órgano fiscalizador del congreso y enfatizó que confía en que no se encontrarán irregularidades, ni se harán señalamientos por parte de los diputados, porque todas sus cuentas están en orden. (NT)

Dos casas de matanza clandestinas fueron localizadas en el municipio de Corregidora, las cuales se dedicaban principalmente al sacrificio de ovinos. (TVA)

El municipio de Querétaro atendió la denuncia de vecinos de La Negreta, en cuanto a las aguas negras, pero sólo a medias, pues ahora padecen la contaminación y el mal olor en la calle de Geranios, donde el agua sigue brotando por las coladeras. (TVA)

Confirma la presidenta del DIF municipal de San Juan del Río, **Viviana Fierro**, el despido de personal por irregularidades, por lo que continuarán trabajando para detectar cualquier anomalía en los trabajos de asistencia social. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

Ayer en el Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer se llevó a cabo la afiliación 4 mil del seguro popular en Querétaro. El secretario de salud **Rafael Ascencio**, informó que todos los niños y niñas que hayan nacido a partir del 1 de diciembre del 2006 podrán afiliarse al seguro popular. (TVA)

Poco más de 350 kilos de queso, fueron asegurados por parte de la dirección de regulación sanitaria de la Secretaría de salud, por encontrarse en malas condiciones de higiene. Se realizaron 422 muestras, de las cuales 44 se encontraron fuera de norma, principalmente en Amealco. (TVA)

La Secretaría de salud en el estado va a realizar una campaña para saber qué hacer con la medicina caduca. Pondrán en marcha un programa piloto de recolección y destrucción de medicamentos caducos, en coordinación con la comisión federal para la protección contra riesgos sanitarios. (TVA)

Inició la secretaría de salud en el estado una campaña para recolectar medicinas caducas; la idea es destruirlas para que estas no sean ingeridas dado que esto último podría ser muy peligrosos. (NT)

En el municipio de Pedro Escobedo inició un programa de reforestación que se extenderá a toda la zona del bajo mexicano. En los trabajos participarán trabajadores de la CFE, dentro del marco del 60 aniversario de su creación. La meta es plantar en la zona bajo unos 100 mil árboles. (NT)

LABORAL

La Secretaría del trabajo en el estado no ha recibido ninguna denuncia en contra de empresas que engañan al ofrecer un trabajo y en realidad se exige primero que se realicen ventas, lo cual es un engaño. El Secretario del Trabajo, **Rafael Camacho Sandoval** invitó a presentar las denuncias en la Procuraduría de la defensa del trabajo. (TVA)

Más de la mitad de las agencias de colocación de empleo que existen en Querétaro, no son serias y son cuestionadas en su funcionamiento, ya que no tienen seriedad en sus ofrecimientos, señaló **Rafael Camacho Sandoval**. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Se realizó la entrega de vehículos para la Dirección de readaptación social del Estado de Querétaro, en el marco de la ceremonia de honores a la bandera, que de manera semanal se lleva a cabo en el CERESO. (TVA)

Hace ya 100 días, el pasado 7 de mayo, el abogado **Pedro Septién Barrón** a plena luz del día y frente a una conocida vinatería en avenida Constituyentes fue atacado por una persona desconocida, de la que recibió 4 puñaladas que lo pusieron al borde de la muerte. (NT)

Se llevó a cabo la instalación de la comisión de honor y justicia de la policía estatal, con el objetivo de actuar con un órgano plural y permanente, encargado de la política, honorabilidad y reputación y búsqueda de honor hacia el interior de la policía estatal, así como combatir las conductas lesivas para la comunidad o la misma corporación. (TVA)

Tomó protesta ayer un nuevo consejo ciudadano en el estado, el cual vigilará que se cumpla el protocolo de Estambul, que contempla la no tortura y el no maltrato por parte de los cuerpos policíacos. (NT)

Ayer la Procuraduría General de Justicia instaló una comisión en la que ciudadanos especializados van a supervisar los trabajos periciales del ministerio público, con la instalación de la comisión de honor y justicia de la policía estatal. (TVA)

El presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos **Adolfo Ortega** anunció que se van a realizar diversos estudios psicológicos a elementos de las corporaciones policíacas tanto estatales como municipales. (NT)

Cerca de la mitad de las denuncias contra cuerpos policíacos municipales o estatales, son por abuso de autoridad confirmó la Procuraduría General de Justicia. **Juan Martín Granados Torres** explicó que el 45% de las denuncias son por este delito. (TVA, NC)

Según el procurador **Juan Martín Granados Torres**, de las denuncias que se reciben en contra de elementos policíacos, tanto estatales como municipales, casi el 50% son por abuso de autoridad y en segundo lugar por robo. (NT)
